
Je suis heureuse parce que

malgré les aléas de la vie, je n'ai

cessé de croire en ma bonne

étoile, elle est là, scintillante, et

me force à aller de l'avant. Je

suis heureuse de croire en elle !

Et je suis persuadée que le

meilleur est à venir ! Le sourire

de mes enfants me sublime et

me transporte, mais c'est une

évidence. C'est l'évidence du

Bonheur, ni plus, ni moins !!

Gwénola 38 ans Paris
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